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ABSTRAK 

 

EVA NURPIANI. 1708203077. “PENGARUH KEMUDAHAN 

PENGGUNAAN, MANFAAT DAN RISIKO TERHADAP MINAT 

NASABAH MENGGUNAKAN MOBILE BANKING BANK SYARIAH 

(Survey Pada Mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon)” 

 

Perkembangan teknologi informasi menciptakan berbagai peluang bisnis 

dimana transaksi yang akan dilakukan secara elektronika. Salah satunya mobile 

banking. mobile banking adalah layanan distribusi bank untuk mengakses 

rekening yang dimiliki nasabah melalui SMS atau jaringan komunikasi lainnya 

dengan sarana telepon seluler atau komputer/tablet. Di masa pandemi ini, mobile 

banking memiliki peranan penting dalam melakukan transaksi perbankan yang 

mana masyarakat dianjurkan untuk mengurangi aktifitas di luar rumah. Dengan 

menggunakan mobile banking nasabah bisa melakukan transfer dan pembayaran-

pembayaran melalui mobile banking, baik itu untuk pembayaran tagihan atau 

pembayaran belanja online. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui secara parsial atau simultan 

pengaruh kemudahan penggunaan, manfaat dan risiko terhadap minat nasabah 

menggunakan mobile banking. Metode yang digunakan dalam penelitian ini 

adalah metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui kuesioner. 

Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Perbankan Syariah IAIN Syekh 

Nurjati Cirebon dengan jumlah sampel sebanyak 91 orang yang mana teknik 

penentuan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling.  

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel kemudahan 

penggunaan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat 

menggunakan mobile banking, variabel manfaat berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap minat menggunakan mobile banking, dan variabel risiko tidak 

memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap minat menggunakan mobile 

banking. Sedangkan dari hasil uji simultan kemudahan penggunaan, manfaat dan 

risiko berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menggunakan mobile 

banking. 

Kata kunci : Kemudahan Penggunaan, Manfaat, Risiko, Minat 

menggunakan mobile banking 
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ABSTRACT   

 

EVA NURPIANI. 1708203077. "INFLUENCE OF EASE OF USE, 

BENEFITS AND RISK ON CUSTOMER'S INTEREST IN USING SHARIA 

BANK MOBILE BANKING (Survey on Islamic Banking Students IAIN 

Syekh Nurjati Cirebon)" 

 

The development of information technology creates various business 

opportunities where transactions will be carried out electronically. One of them is 

mobile banking. mobile banking is a bank distribution service to access accounts 

owned by customers via SMS or other communication networks by means of 

cellular phones or computers/tablets. During this pandemic, mobile banking has 

an important role in conducting banking transactions in which people are 

encouraged to reduce activities outside the home. By using mobile banking, 

customers can make transfers and payments through mobile banking, be it for bill 

payments or online shopping payments. 

This study aims to determine partially or simultaneously the effect of ease 

of use, benefits and risks on customer interest in using mobile banking. The 

method used in this study is a quantitative method with data collection techniques 

through questionnaires. The population in this study were students of Islamic 

Banking IAIN Syekh Nurjati Cirebon with a total sample of 91 people in which 

the sampling technique used was purposive sampling. 

Based on the results of this study indicate that the ease of use variable has 

no positive and significant effect on interest in using mobile banking, the benefit 

variable has a positive and significant effect on interest in using mobile banking, 

and the risk variable has no negative and significant effect on interest in using 

mobile banking. Meanwhile, the results of the simultaneous test of ease of use, 

benefits and risks have a positive and significant effect on interest in using mobile 

banking. 

Keywords: Ease of Use, Benefits, Risks, Interest in using mobile banking 
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 نبذة مختصرة
 

ا٘رّاَ اٌعّلاء . "ذأثيز الاسرخذاِاخ ٚاٌفٛائذ ٚاٌّخاطز عٍٝ 1103203011إيفا ٔٛرتيأي. 

تاسرخذاَ اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّرحزن ٌٍثٕه الإسلاِي )دراسح اسرمصائيح ٌطلاب 

 "(IAIN Syekh Nurjati Cirebon) اٌصيزفح الإسلاِيح

إْ ذطٛيز ذىٌٕٛٛجيا اٌّعٍِٛاخ يخٍك فزص عًّ ِخرٍفح لأْ اٌّعاِلاخ سررُ إٌىرزٚٔياً. 

عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي. اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي ٚاحذ ُِٕٙ ٘ٛ اٌخذِاخ اٌّصزفيح 

٘ي خذِح ذٛسيع تٕىيح ٌٍٛصٛي إٌٝ اٌحساتاخ اٌري يحرفظ تٙا اٌعّلاء عثز اٌزسائً اٌمصيزج أٚ 

شثىاخ الاذصاي الأخزٜ عثز اٌٙٛاذف اٌّحٌّٛح أٚ أجٙشج اٌىّثيٛذز / الأجٙشج اٌٍٛحيح. خلاي ٘ذا 

ا في إجزاء اٌّعاِلاخ اٌّصزفيح اٌٛتاء ، ذٍعة اٌخذِاخ اٌّ ًّ صزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي دٚرًا ِٙ

حيث يرُ ذشجيع الأشخاص عٍٝ ذمٍيً الأٔشطح خارج إٌّشي. ِٓ خلاي اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز 

اٌٙاذف اٌّحّٛي ، يّىٓ ٌٍعّلاء إجزاء اٌرحٛيلاخ ٚاٌّذفٛعاخ ِٓ خلاي اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز 

 .أد ِذفٛعاخ اٌفٛاذيز أٚ ِذفٛعاخ اٌرسٛق عثز الإٔرزٔداٌٙاذف اٌّحّٛي ، سٛاء و

ذٙذف ٘ذٖ اٌذراسح إٌٝ ذحذيذ ذأثيز سٌٙٛح الاسرخذاَ ٚاٌفٛائذ ٚاٌّخاطز جشئياً أٚ ِرشإِاً 

عٍٝ ا٘رّاَ اٌعّلاء تاسرخذاَ اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي. اٌطزيمح اٌّسرخذِح في ٘ذٖ 

ع ذمٕياخ جّع اٌثيأاخ ِٓ خلاي الاسرثيأاخ. واْ اٌّجرّع في ٘ذٖ اٌذراسح ٘ي اٌطزيمح اٌىّيح ِ

شخصًا حيث وأد ذمٕيح  11ِع عيٕح ِٓ  IAIN Syekh Nurjati Cirebon اٌذراسح ِٓ طلاب

 .أخذ اٌعيٕاخ اٌّسرخذِح ٘ي أخذ اٌعيٕاخ ٘ادفح

ذأثيز إيجاتي ٚ٘اَ ٕاءً عٍٝ ٔرائج ٘ذٖ اٌذراسح ذشيز إٌٝ أْ ِرغيز سٌٙٛح الاسرخذاَ ٌيس ٌٗ ت

عٍٝ الا٘رّاَ تاسرخذاَ اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي ، ِٚرغيز إٌّفعح ٌٗ ذأثيز إيجاتي 

ٚ٘اَ عٍٝ اٌفائذج في اسرخذاَ اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي ، وّا أْ ِرغيز اٌّخاطز 

خذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف ٌيس ٌٗ ذأثيز سٍثي. ٌٚٙا ذأثيز وثيز عٍٝ اٌفائذج في اسرخذاَ اٌ

اٌّحّٛي. ٚفي اٌٛلد ٔفسٗ ، فإْ ٔرائج الاخرثار اٌّرشآِ ٌسٌٙٛح الاسرخذاَ ٚاٌفٛائذ ٚاٌّخاطز ٌٙا 

 ذأثيز إيجاتي ٚ٘اَ عٍٝ الا٘رّاَ تاسرخذاَ اٌخذِاخ اٌّصزفيح عثز اٌٙاذف اٌّحّٛي.

 

هتمام باستخدام الخدماث المصرفيت الكلماث الرئيسيت: سهولت الاستخدام ، الفوائد ، المخاطر ، الا

 عبر الهاتف المحمول
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